

28/07/2020

Víctima encontrada en río Simpson corresponde a estudiante universitaria que falleció en accidente junto a su familia

Pericias solicitadas por la Fiscalía al Laboratorio de Carabineros, Labocar, permitieron confirmar esta tarde -de forma científica- la identidad de la persona encontrada sin vida en el río Simpson, a unos 7 u 8 kilómetros aguas abajo del lugar del accidente donde un automóvil Renault cayó el domingo en horas de la mañana.

Según confirmó el fiscal Luis González Aracena, jefe de la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos, se trata de Tamara Belén Vera Llancón de 19 años,



estudiante de primer año de Enfermería de la Universidad de Aysén. El accidente ocurrió el domingo cerca de las 09.15 horas, a la altura del kilómetro 5 de la ruta 240 Coyhaique - Aysén y el cual involucró a una familia de Coyhaique.

Los cuerpos de Luz Carolina Llancón Naupay (madre) y Paz Carolina Vera Llancón (hija de 18 años), fueron rescatados sin vida el mismo domingo y esta mañana las labores de búsqueda efectuadas por voluntarios de la empresa de kayak y balsas “Pato Kayak”, personal del GOPE y buzos de Carabineros y Bomberos de Coyhaique y Puerto Aysén, permitieron la ubicación de Tamara Belén Vera Llancón. La búsqueda ha sido apoyada también por la Onemi, diversos voluntarios privados y drones de la Universidad de Aysén, quienes rastrean en ambas riberas y en el propio lecho del río.

Ahora, el proceso de búsqueda se encamina en ubicar al padre de familia, Sergio Vera, funcionario de la UTI del Hospital Regional, quien también viajaba a bordo del vehículo, el cual se precipitó a las aguas del río Simpson por causas que se investigan, a la altura del kilómetro 5 de la vía que conecta la capital regional con la comuna de Aysén, donde a la hora del accidente había presencia de hielo y escarcha.

Como se recordará, como parte del proceso de búsqueda efectuado por diversas personas e instituciones, el mismo domingo en la mañana se logró ubicar con vida a una niña de 7 años, también integrante de la familia, quien permanecía al interior del automóvil con hipotermia, la cual fue derivada al Hospital Regional de Coyhaique.